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自民も民主もない、日本再生のため 2009/03/22 17:02 

  

政治の現状は無関心な国民にも責任 

「国家」を考える真の政治家を選ぼう 

 
  
 外国人参政権に反対する会・全国協議会の第四回集会から、講演のあとに意見表明を行った議員の中から、今回は東京都議

会議員・民主党板橋区の土屋たかゆき議員の内容を紹介致します。この土屋議員の挨拶は、何回聞いても保守の筋がしっかり

通っていて、なおかつ非常に面白く会場を沸かせることで知られています。氏のホームページは数ある政治家のＨＰの中でも中

身の濃い事で知られていますので是非ご覧下さい。 
  
 民主党を98回除名された土屋たかゆきです（会場笑い）。私は三島由紀夫先生を尊敬しておりまして、彼の「檄文」を印刷して

装丁し、机の後ろに飾ってあります。その三島先生が、「この国は30年も経つと東洋の一角に無機質な国があるといわれる」と言

っておりました。正に今がそうではないですか。占領政策がこんなにうまくいった国はないのではないですか？。 
  

   
   いつも会場を沸かす土屋たかゆき都議会議員 
  
 特攻隊となって命を捧げた先輩諸氏は、「天皇陛下万歳」と言ったかも知れないけれど、その多くが自分の家の名誉を守るため

に、妹や母親を守るために死別していった、ということをちゃんとアメリカは精神分析しているんですよ。そして大土地所有を禁じ、

分割させて小さくし、「家意識」を希薄化させたのです。 
  
 昔は長子相続が当たり前で、家は長男が継ぐ、財産も相続する、その代わり両親の面倒は長男がみるというのが当たり前だっ

た。弟は分家するのが原則だった。従っていま問題となっている「看護」の問題も割と円滑にいっていた訳です。今はバラバラじゃ

あないですか。農業だって分割されて規模が小さくなって外国から買った方がいいや、ということでここまで来てしまった。 
  

「国家の視点」がない今の国会議員 

  
 これは何故か。主権回復の時に国会議員がしっかりしたことをやらなかったからですよ。今でもそうですよ。私は国会討論とか

国会中継はバカらしくて見ません。何故か。国会議員の中に「国家の視点」がないからです。アメリカの大統領選挙を見て下さい

よ。オバマさんもマケインさんも副大統領候補も視点は国家ですよ。 
  
 アラスカの女性副大統領候補ペイリンさんが演説したときに、一晩で三億ドルもの献金が集まった。政治家だけでなく国民も

「自分の国を作るんだ」という意識に燃えて政治参加をしているのです。日本の国民はどうですか。ここに集まられている皆さん

は別ですが、多くの国民は政治に無関心ではないですか。 
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 私は二年間、朝五時に起きて、秘書は四時半に起きて街頭演説を続けてきた。十二年前の初当選の時と今の違いは、タバコを

吸いながら歩いてくるバカ女がいる。江戸っ子なんで口が悪くてすいません。それとパンを食いながら歩いているバカ男がいる。 
  
 この前は東武東上線で親父が銀紙に包まれたおにぎりを食べている。その前に言って「お父さん、みっともないから止めろよ」と

言った。歩道を歩いていたら車からカンを投げた奴がいる。走って追っかけて信号で止まったところでカンを投げつけてやった（笑

い、拍手）。 
  
 そしたらウチの家内が心配して「貴方、そのうち刺されるわよ」という。だから私は言ってやった。「バカ野郎、政治家が畳の上で

死んでどうする」と。私の理想は刺されて、あるいは選挙中に北朝鮮とか北京政府の銃弾で倒れて、というのが理想なんです。政

治家が長らえて国からお金を頂いて老後を過ごすなんてバカらしい。この国難を乗り切る政治家としては失格なんですよ（そう

だ、の声、拍手）。 
  

創価学会に朝鮮系が多いから外国人参政権に熱心 

  
 だから国益と言うことを政治家は考えない。この外国人参政権の問題に何故公明党が積極的かと言えば、創価学会に北朝鮮

系と韓国系の人たちが多いからですよ（その通り！）。それで、北朝鮮の拉致問題で横田めぐみさんのお父さんとお母さんが来

て、決議をあげようとした。そしたらあの共産党ですら賛成したのに、公明党が反対して決議が出来なかったのですよ。それは民

団だとか、そういうのがいるからです、そうした構図になっている。 
  
 じゃあ、民主党が政権とったらどうなるのか。私がこの間まで都議会民主党の三役にいるとき（三期連続）は、反石原などという

のは一言も出てこなかった。ところが私が変わったとたんにオリンピックがどうのこうのとか、反石原などと言うようになったんで

す。まあ自民党も低脳ですよ、民主党も低脳な奴が多い。しかしそれを選んだのは皆さんではないですか。 
  

   
  今は卒業式のシーズン（22日、日本武道館の専修大学で） 
  
 規制緩和で大変だ。地元商店街もスーパーも大変だ、大阪ではタクシー料金が21種類もあって大変だという。この原因を作っ

たのは全て小泉さんですよ。その小泉さんを「純ちゃん」と言って支持したのは皆さん、国民じゃあないですか（笑い）。 
  
 民主党が前回の選挙の時に何に力を入れたのか、これはスポーツ紙に広告を出すことだったのです。何故か、一般の国民は

スポーツ新聞を見て政治を判断している、という調査結果が出ているからと言うのです。バカじゃないか、ハッキリ言えば。日本経

済新聞か産経新聞を読め、と思うのですが、本当にそうなんです。 
  

今度の選挙は日本再生の救国内閣のため 

  
 ですから、自民党も民主党もないのですよ。自民党には国賊みたいなのがいるじゃないですか。民主党には国賊以上の人もい

る（会場大笑い）。だから民主党は何かと言われていますが、優秀なのがいるんだから。僕のホームページや吉田康一郎君（中

野区）のＨＰにはチベットの旗が翻っている。そんな国会議員いますか、いなんですよ（拍手）。 
  
 今度の選挙は政権交代の選挙？、そんなバカらしい選挙ではないですよ。日本再生のための選挙なんです。1221兆円の国

家財政の赤字がある、国民が大変な生活を強いられている、官僚政治を解体して、国民の皆さんに敗戦から立ち上がった時の

2自民も民主もない、日本再生のため：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/962800/



 

  
タグ： 土屋たかゆき  吉田康一郎  民主党都議会  国家意識  創価学会  外国人参政権  日本再生  救国内閣   

ことを訴えて、いかに日本を再生するか、救国内閣をつくるための選挙なんですよ（そうだそうだ、拍手）。 
  
 それが「生活が一番」という。バカ野郎、生活が一番なわけがないだろう、順序が逆ですよ。で自分のやっていること考えてみ

ろ。それでいながら「企業団体からの献金は禁止しましょう」という。そりゃ自分は一生安楽な生活が出来るほど貰っちゃって、

我々はどうするんだといいたい（笑い）。 
  
 後に、正論を訴える我々のような良い議員を選んで下さい。今回の都議会選挙、総選挙は必ず投票率は低いですよ。この体

たらくですから。すると公明党の組織票が強くなってしまいます。石原さんではないですが本当に皆さんと一緒に東京から日本を

変えようではないですか。駄目なときは国民が蜂起するしかないのですから。どうもありがとうございました（盛大な拍手）。 
  
●土屋たかゆき議員のホームページ 
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2009/03/22 19:40Commented by 八目山人 さん 

土屋さんの先々回の選挙を手伝いました。 
選挙の一年前から、東上線沿線の駅で、早朝から１時間、毎日のように街頭演説をやる

のですが、朝日新聞の批判や大東亜戦争という言葉を使われるので、「土屋さん、聞いた

人が引くのではないですか」と言うと、「いいんだよ、誰も聞いていないんだから」と無頓着

でした。 
でも必ず 後に「異見のある人は議論しましょう」というのを付け加えられました。  

 

2009/03/22 20:48Commented by 花うさぎ さん 

To 八目山人さん こんばんは。 
 
>土屋さんの先々回の選挙を手伝いました。 
 
おお～、そうですか？。それはご苦労様でした。 

 
>いいんだよ、誰も聞いていないんだから」と無頓着でした。 
 
ガハハハハハ。議員らしいですね。 

 
>でも必ず 後に「異見のある人は議論しましょう」というのを付け加えられました。 
 
これはさすがですね。でも左翼で彼を論破できる人はいないでしょう。筋金入りの保守で

すから(^^)。 

 

2009/03/22 22:06Commented by iza0517yamato さん 

 立派な民主党議員がいるんですね。都議会議員とは惜しいものです。小生が民主党を

認めるのはカルトの創価学会･公明党を強く批判する点だけです。 
 民主党国会議員には松原、長島、渡辺といった良識派がいる一方、金権代表、金持ち

幹事長や北朝鮮シンパのような「国賊以上」がいるのでどうも安心が出来ません。 
 早く政界の保守良識派の大同団結ができ、日本が普通の国になってほしいものです。  

 

2009/03/22 22:46Commented by 花うさぎ さん 

To iza0517yamatoさん こんばんは。 
 
>立派な民主党議員がいるんですね。都議会議員とは惜しいものです。 
 
このほか、文中にも出てくる吉田都議、日野市の自民古賀都議、自由党のいぬぶし大田

区区議などがバリバリの保守で常連さんです。 

 
＞小生が民主党を認めるのはカルトの創価学会･公明党を強く批判する点だけです。 
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でも、政策は似ているのでひょっとしたらを警戒しているのです。 

 
>「国賊以上」がいるのでどうも安心が出来ません。 
 
しかも政策の主導権を握っているのが「国賊以上」ですから絶対に政権は渡せません。 

 
>早く政界の保守良識派の大同団結ができ、日本が普通の国になってほしいものです。 
 
全く同感です。これにつきます(^^)。 

2009/03/23 08:46

Commented by 無駄話 さん 

演説内容を見る限り，民主党の問題点をよく認識しており，小沢にも鋭い批判

的を加えてるという実に頼もしい政治家に見えます。 

 
 しかし，根本が間違っている。彼を支持して投票すれば民主党の議員が増える。国政に

出馬すれば民主党の得票数が増えて比例区で誰かを当選させることになる。然るに，民

主党内では何らの影響力を持たない。 

 
 要するに、民主党に属し続けること自身が自分の発言と矛盾するのに，そのことについ

て何ら問題意識が無い。 

 
 それじゃあ信頼できませんワ。 

 

2009/03/23 11:27

Commented by 花うさぎ さん 

To 無駄話さん こんにちは。 
 
> 彼を支持して投票すれば民主党の議員が増える。国政に出馬すれば民主

党の得票数が増えて比例区で誰かを当選させることになる。 

 
これは今の選挙制度設計の問題ですね。ご指摘の通りです。ただ、昨年、民主党で外国

人参政権の法案提出をめぐって左派と右派が対立し、結局見送られたという事実を見る

と、党右派を増やすことはそれなりの意味があると思います。 

 
>要するに、民主党に属し続けること自身が自分の発言と矛盾するのに，そのことについ

て何ら問題意識が無い。 

 
この辺は彼に限らず、民主党保守派全体に云えることでしょうね。はやくガラガラポンして

再編して欲しいのですが、現在の小選挙区制がそれを難しくしている面もあると思いま

す。  

 

2009/03/23 11:27Commented by 相模 さん 

型破りの都議さんがいるものです。 

 
本来民主党にいるべき人ではないですが、こうした保守派の受け皿となる政党はないの

でしょうか。西村衆議院議員も民主党でしたし。上記の無駄話さんの意見も一理ありま

す。 

 
創価教徒に在日が多いとは聞きますが、「宗教＋外国人」の集団によって国勢が歪むこと

は由々しき事態です。公明党が拉致問題に不熱心など言語道断！  

 

2009/03/23 11:40Commented by 花うさぎ さん 

To 相模さん こんにちは。 
 
>本来民主党にいるべき人ではないですが、こうした保守派の受け皿となる政党はない

のでしょうか。西村衆議院議員も民主党でしたし。上記の無駄話さんの意見も一理ありま

す。 

 
本当ですね。国賊と国賊以上どっちか選べ、と言われても「ふざけるな！」という気持ちで

すし、棄権が増えると創価学会が喜ぶというのでは(^^；。 
 
以前にも書いたことがあるのですが、自民の売国議員と民主の保守をトレード出来ない

か、そうすると非常に判りやすくなるのですが。 
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>創価教徒に在日が多いとは聞きますが、「宗教＋外国人」の集団によって国勢が歪む

ことは由々しき事態です。公明党が拉致問題に不熱心など言語道断！ 

 
会場でも出ていた話ですが、何があっても公明党だけには絶対入れるな、ということです

ね。 

2009/03/23 14:16

Commented by 風来坊 さん 

確かに土屋議員は立派な政治信条をお持ちの方だと思います。スピーチ内容

から見て吉田康一郎氏も仲間なのでしょうね。 
以前、その吉田氏に、「なぜ民主党なのか？」と問うたら、「民主党でなければ

発言機会がない（つまり議席を得られない）」という答えが返ってきました。 
その気持はわからないではありませんが、無駄話さんが指摘しておられるような問題点

が残るし、肝心のところで党議拘束されることもあるでしょう。 
98回除名されたのならもうすぐ100回です。今の民主党の体たらくならば100回を記念し

て一匹狼となることをお奨めする。それでこそ侍です。 

 

2009/03/23 17:17Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
>民主党でなければ発言機会がない（つまり議席を得られない）」という答えが返ってきま

した。 

 
ええ、ですから未だ日の目を見ない平沼新党も含めて、強力な保守系を結集した新党が

欲しいですね。日本会議地方議員連盟にも優秀なメンバーがいますので、その新党から

国会議員に挑戦して欲しいと考えます。 

 
＞今の民主党の体たらくならば100回を記念して一匹狼となることをお奨めする。それで

こそ侍です。 

 
多分、そういうことになりそうな気がします(^^)。  

 

2009/03/24 13:13Commented by AW さん 

民主党と自民党、議員を愛国、売国に分けると民主党の場合、圧倒的に売国が多い。 

 
特に参議院には「何故、こんな人間が日本国民の代表として国会にいるのか？」と疑問

に思って当然の議員がうじゃうじゃと沢山いる。 

 
衆議院にもとんでもない売国議員ばかり。前原議員などは民主党が日本を防衛できると

思わせる客寄せパンダで、多数の議員は社会党とそう変わらない防衛感で恐ろしくなりま

す。保守系と思われている前原議員でさえ、積極的な外国人参政権推進派です。 

 
土屋都議は真の愛国者であり、正義を愛する方だと思います。しかし、民主党は日本を

滅ぼす政党です。河野太郎くらいの売国奴になれば、民主党候補も考えますが、多少の

売国奴なら民主党より自民党議員を選びます。 

 
日本国民は選挙前に、議員が売国政策に賛成でないか、自分が支持する政策を支持し

ているか、全員が議員事務所に電話して確認すべきです。 

 
国会議員を変えるには、国民が政治に関心を持っていること、日本の国益を重視しない

議員は支持されないことを議員・候補に伝えるしかありません。 

 

 

2009/03/24 13:23Commented by AW さん 

> 民主党は日本を滅ぼす政党です。河野太郎くらいの売国奴になれば、民主党候補も

考えますが、多少の売国奴なら民主党より自民党議員を選びます。 

 
釈迦に説法だとは思いますが、誤解が無いように書きます。なぜ民主党より自民党を選

ぶか、というと体質の違いと綱領の存在です。 

 
民主党は国政政党なのに綱領さえ持っていない、烏合の集であり中枢が日本破壊を長

年狙ってきたサヨクによって支配されています。支持母体が日本破壊の陰謀を持った団

体ばかりなのですから当然と言えば当然です。 
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自民党でも売国政策や法案が議論されてきましたが、しっかり潰し来ています。だまし討

ちにあった改悪国籍法は党内手続きが済んでしまい成立してしまいましたが、多くの売国

法案は潰されています。 

 
愛国議員か良く分からないなら、自民党に投票しておく方が安全です。 

 
日本の政治は本当に腐敗している。国民が自国の国会議員を愛国か売国かで選択しな

ければならないなど悲劇でしかない。しかし、この状況を作ってきたのも国民がサヨクの

横暴を許してきたからです。これからはサヨクの横暴を許さない国に変えていかなければ

ならない。 

2009/03/24 15:22Commented by 花うさぎ さん 

To AWさん こんにちは。 
 
>国会議員を変えるには、国民が政治に関心を持っていること、日本の国益を重視しない

議員は支持されないことを議員・候補に伝えるしかありません。 

 
見事な正論ですね。本当にその通りだと思います。 

 
問題は国民が政治に関心を持ってくれるにはどうするか？、なんですが。  

 

2009/03/24 15:42Commented by 故郷求めて さん 

>特攻隊となって命を捧げた先輩諸氏は 
 
以降の２段落、これは大いに共感します。 
戦後の悪平等主義は共産思想そのものですからね。 
都議が国士で国会議員が地域利権誘導なんて、漫画ですかこの国は？と言いたいです

ね。  

 

2009/03/24 17:35Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんにちは。 
 
>以降の２段落、これは大いに共感します。 
>戦後の悪平等主義は共産思想そのものですからね。 
 
確かに見事に、家族との、地域との、そして国家との絆は希薄化されてしまいました。 

 
>都議が国士で国会議員が地域利権誘導なんて、漫画ですかこの国は？と言いたいで

すね。 

 
私の場合は東京しか知りませんが、地方議員の中にはこうした確かな保守の議員が多い

と思います。今の国会議員と入れ替わって欲しいです。 
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